

PENDELSTANGE

Vermeintlicher Einstangenbock

Weil die rechte Stange am Haupt herab hing, konnte der Bock sie nicht verfeigen.



Foto: Walter Kuckertz

Bereits im Mai 2009 hatte ich erfolglos einem vermeintlichen Einstangenbock nachgestellt. Erst am 23. Mai 2011 kam er wieder in Anblick und wurde von mir zur Strecke gebracht. Am Stück stellte ich fest, dass der Bock eine zweite, nach unten gewachsene Sechserstange hatte. Die Entfernung zwischen dem ersten Anblick 2009 und dem Erlegungsort betrug 1500 Meter.

Walter Kuckertz